



きらり！ チームほおの木

No. 4

＜笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい＞

令和3年8月27日（金）

文責 田中 純

第2学期スタート！「思いやりの心」と「健康・安全」

☆ 学校に子どもたちの元気な声が戻ってきました。新型コロナウイルス感染症の予防に努めながら、元気よく活動しています。

全国的に感染者数が増えていることをふまえ、今一度感染予防について気を引き締めているところです。様々な大会等が中止となり、子どもたちが目標を見失ってしまわないよう、工夫しながら活動に取り組ませていきます。

【始業式 校長式辞より】

きょうから2学期です。2学期は1年のうちでもっとも長く、暑い夏から、何をするにもよい季節の秋、寒い冬まであります。その長い2学期を実りある学期にするために、これからお話することをしっかり頭に入れて、行動に移してほしいと思います。

1つめは、「やさしく、思いやりのある人になりましょう」です。相手が（友達、家族、先生、地域の人）「やさしいな。」と思ったり、「人の気持ちを考えて、行動できる人だな。」と思ったりするのは、どんなときでしょう。ある1年生の女の子に「学校でお友達がやさしいなって思ったことある？」って聞いてみました。すると、ころんだとき、だいじょうぶ？って、心配してくれた友達がいたそうです。すると別の子は、「休み時間に6年生がいっしょに遊んでくれました。」と言いました。誰かが失敗したときに笑うのではなく「大丈夫、気にしない気にしない。」と励ます、友達に寄り添う、そんな人になりましょう。言葉遣いも大切です。相手を傷つける言葉は、なぐる・けるという暴力と同じ、絶対に禁止です。「チームほおの木」として相手の気持ちを考えて全員で行動しましょう。

2つめは、健康と安全に気をつけましょうということです。今、全国的にコロナウイルス感染症が前よりも大きく広がってしまっていることは、ニュースなどから知っている人も多いでしょう。何に気をつけなければいけないかを保健の先生のお話をよく聞いて、必ず全員で取り組んでください。自分の命は自分で守る、みんなの命はみんなを守る、健康で安全な生活ができるように全員で取り組みましょう！



表彰



◎ たなばた展
奨励賞 3年 北見 日那さん

◎ 喜多方市少年の主張
優良賞 6年 濱田 己詩さん



☆ 合唱部 両沼耶麻地区合同音楽祭 優秀賞 県大会出場

☆ 合奏部 福島県吹奏楽コンクール 会津支部大会 銀賞
県大会 銀賞

